



Pressemitteilung

VISION AWARD 2008 für Dieter Reitmeyer

Hans-Dietrich Genscher ehrt sozialen Unternehmer

Langenfeld, 30. Oktober 2008: Der Gründer und Geschäftsführer der *redi-Group* Dieter Reitmeyer (53) wird am Wochenende in Berlin mit dem „VISION AWARD 2008“ ausgezeichnet. Die Initiatoren des Preises würdigen damit dessen herausragendes soziales Engagement. „Dieter Reitmeyer ist ein Unternehmer, der die häufig zitierte soziale Verantwortung nicht nur predigt sondern lebt“, erklärt Peter Spiegel, Leiter des GENISIS Instituts und Veranstalter des „VISION SUMMIT 2008“. Am Beispiel der *redi-Group* habe Reitmeyer bewiesen, „dass sich unternehmerische Ethik und unternehmerischer Erfolg nicht widersprechen sondern wechselseitig verstärken.“ Die Laudatio auf Reitmeyer wird der Ehrenvorsitzende der FDP und Bundesminister a. D. Hans-Dietrich Genscher halten.

PRESSEGESPRÄCH

Im Vorfeld der Preisverleihung stehen Preisträger Dieter Reitmeyer und Laudator Hans-Dietrich Genscher für ein gemeinsames Pressegespräch zur Verfügung. Das Thema:

„Kapital ohne Moral – retten soziale Unternehmer die Marktwirtschaft?“

**Ort: Hotel Adlon, Raum „Bundeszimmer“, Unter den Linden 77 (Pariser Platz),
10117 Berlin**

Zeit: Sonntag, 2. November, 17:00 bis 18:00 Uhr.

Bitte melden Sie sich formlos unter redi-group@b2-berlin.de an.

Über den „VISION AWARD“

Mit dem „VISION AWARD“ werden seit 2007 verantwortungsbewusste Unternehmer und engagierte Persönlichkeiten der Zivilgesellschaft ausgezeichnet. Die Preisverleihung ist der Höhepunkt des „VISION SUMMIT 2008“, der vom 1. - 2. November in der Freien Universität Berlin, Henry Ford Bau, in Berlin-Dahlem abgehalten wird. Veranstalter ist das „GENISIS Institute for Social Business and Impact Strategies“. Zu den Preisträgern im Vorjahr zählte Friedensnobelpreisträger Muhammad Yunus, Gründer der Kleinkreditbank Grameen, der auch in diesem Jahr an der Veranstaltung teilnehmen wird.



Pressemitteilung

Über Dieter Reitmeyer

Vor zwölf Jahren gründete Dieter Reitmeyer die *redi-Group* – alleine im Keller seines Hauses. Heute arbeiten weltweit über 1.500 Menschen für ihn. Doch Wachstum allein war für den sozial denkenden Unternehmer Reitmeyer nie genug. So gründete er schon 2003 gemeinsam mit seiner Frau die Stiftung „Arbeitnehmer in Not“. 2006 wandte er sich gezielt an ältere arbeitslose Fachkräfte, qualifizierte 100 von Ihnen auf eigene Kosten und stellte 80 in seinem Unternehmen ein. 2007 startete er die „Initiative 4020/2010“, um bis 2010 über 4000 Arbeitslose zu re-qualifizieren und in Jobs zu vermitteln. Ein Masterplan gegen Jugendwahn und Fachkräftemangel! Mehrere Partner aus der Industrie stellen für das Projekt inzwischen Ausbildungsplätze zur Verfügung, auch die Bundesagentur für Arbeit unterstützt die Initiative.

Über die *redi-Group*

Die *redi-Group* ist einer der größten deutschen Dienstleister für Qualitätssicherung und Qualitätsmanagement in der Automobilindustrie. Das Unternehmen hat seinen Sitz in Langenfeld/Rheinland und unterhält weitere Standorte im In- und Ausland. Im Geschäftsjahr 2007 erzielte die Gruppe einen Umsatz von 145 Millionen Euro und beschäftigt weltweit fast 1.500 Mitarbeiter. Zu den über 3.000 Kunden zählen führende Automobilhersteller sowie namhafte Zulieferbetriebe der Branche.

Pressekontakt

Andrea Sasse

Leiterin Public Relations

redi-Group GmbH

Elisabeth-Selbert-Straße 15,

D-40764 Langenfeld

Tel.: +49 / (0) 2173 / 99 88 63 14

Fax: +49 / (0) 2173 / 99 88 687

andrea.sasse@redi-group.com

www.redi-group.com